



Municipalité d'Elgin
Ordre du jour
Séance régulière du conseil municipal
3 juillet 2023

1. **Ouverture de la réunion - Quorum**
2. **Mot de la mairesse**
3. **Adoption de l'ordre du jour**
4. **Adoption du procès-verbal**
 - 4.1 Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 5 juin 2023
5. **Période de questions public.**
6. **Adoption du rapport de l'inspecteur – juin 2023**
7. **Présentation et adoption du rapport du responsable de voirie – juin 2023.**
8. **Adoption des comptes à payer Juin 2023:**
 - 8.1 Liste des comptes émis
 - 8.2 Liste des comptes fournisseurs à payer
 - 8.3 Liste des salaires
9. **Acceptation de la facture pour la contribution financière 2022 pour le Centre Médical de Huntingdon Inc.**
10. **Adoption du règlement afin d'abroger le règlement #226 visant à conclure une entente Intermunicipale avec la Corporation municipale de Hinchinbrooke pour la protection contre l'incendie.**
11. **Acceptation de l'offre de service de MDTP atelier d'architecture pour la rénovation du garage municipal.**
12. **Avis de Motion – Modification du règlement de zonage 283 afin de créer une zone rurale à même la zone AR-1**
13. **Adoption du projet de règlement 283-11 modifiant le règlement de zonage 283.**
14. **Dépôt du projet de règlement de la MRC No 33X-2023 RCI assurant la compatibilité du régime d'aménagement du territoire de la MRC au plan régional des milieux humides et hydrique.**
15. **Modification au protocole de déploiement – 9-1-1 Bell Transfert du Service Incendie.**
16. **Nomination d'un maire suppléant – Août, Septembre et Octobre 2023 – Donald Bergevin**
17. **Dépôt des activités de fonctionnement au 30 juin 2023**
18. **Deuxième période de questions du public**
19. **Divers**
20. **Rapport des membres du conseil municipal**
21. **Clôture de la session**



Municipalité d'Elgin
Agenda
Regular meeting of the municipal council
July 3, 2023

1. **Opening of the meeting – Quorum.**
2. **Word from the Mayor.**
3. **Adoption of the agenda.**
4. **Adoption of minutes**
 - 4.1 Adoption of the minutes of the regular meeting of June 5, 2023.
5. **Public question period**
6. **Adoption of the inspector's report – June 2023.**
7. **Presentation and adoption of the Road Inspector's report – June 2023.**
8. **Adoption of accounts payable for June 2023:**
 - 8.1 List of checks issued
 - 8.2 List of accounts payable
 - 8.3 List of salaries
9. **Acceptance of the invoice for the 2022 financial contribution for the Huntingdon Medical Center Inc.**
10. **Adoption of the by-law to abolish by-law #226 aimed at concluding an Intermunicipal agreement with the Municipal Corporation of Hinchinbrooke for fire protection.**
11. **Acceptance of the service offer from MDTP atelier d'architecture for the renovation of the Municipal Garage.**
12. **Notice of Motion – Amendment to Zoning By-law 283 to create a rural zone within zone AR-1.**
13. **Adoption of draft by-law 283-11 modifying zoning by-law 283.**
14. **Deposit of draft MRC by-law No 33X-2023 RCI ensuring the compatibility of the MRC's land use planning regime with the regional plan for wetlands and bodies of water.**
15. **Modification to the deployment protocol – 9-1-1 Bell Transfer of Fire Department.**
16. **Appointment of a Pro-Mayor – August, September and October 2023 – Donald Bergevin**
17. **Deposit of operating activities as of June 30, 2023**
18. **Second public question period**
19. **Varia**
20. **Report of members of the municipal council**
21. **Closing of the session**



Municipalité d'Elgin

Documents pour information Documents for information

- A) Elgin Zoning by-law #283 – Building a residence is authorized in the Agricole Forestier sector.
- B) MRC du HSL – Des véhicules d'urgence tout-terrain pour la sécurité hors route dans le Haut-Saint-Laurent.
- C) L'arbre Plus – Bulletin Juin à Août 2023
- D) Ministère de la Sécurité Publique – Feu de Forêt – Restriction en vigueur
- E) St-Anicet – L'Écho Bulletin Municipal